

# VIVA

campo de gibraltar

vivacampodegibraltar.es



Actualidad | Andalucía

## Al alza

Moreno aumentaría su mayoría absoluta, según el Centra **P3**

**ACTUALIDAD** El presidente del Gobierno pone fin a su periodo de reflexión y renuncia a presentar la dimisión tras los apoyos recibidos **P2-3**

# Sánchez decide continuar

**ADELANTE** \_Prosigue, “con más fuerza si cabe”, frente a la “política de la vergüenza” que sufre el país

**“PUNTO Y APARTE”** \_Aseguró que culminará la regeneración pendiente y consolidará derechos y libertades

**“FANGO”** \_Invita a la ciudadanía a hacer una “reflexión colectiva” ante “la degradación de la vida pública”

**Feijóo le acusa de “tomar el pelo a los españoles” y escenificar una “obra de teatro” que pretende “colar un cambio de régimen”**



**El PSOE respira aliviado tras vivir durante cinco días sumidos en la incertidumbre**

**Según el CIS, un 36% de los españoles apoyaba su continuidad y un 20,9% que dimitiera**

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, durante su breve comparecencia de la mañana de ayer, sin presencia de medios. EFE

### Sumario

#### Salud

**El Defensor insta al SAS a dar respuesta**

El SAE sigue a la espera por la escasez de enfermeros en el Punta de Europa **P5**

#### Cultura

**Mancomunidad presenta el VII Mayo Flamenco** **P6**

#### Deportes

**Nadal pasa a octavos del Madrid Open** **P7**

## El PP prefiere un no acuerdo a un mal acuerdo sobre Gibraltar

■ El PP afeó ayer al ministro de Exteriores que el Gobierno parezca dispuesto a “vender la soberanía de Gibraltar por un plato de lentejas” y lamentó la prisa por cerrar “un mal acuerdo” **P4**

## Acerinox advierte de futuros despidos a causa de la huelga

■ Acerinox dio ayer una primera seria advertencia al anunciar que se plantea la reducción temporal o permanente de empleo a causa de las pérdidas ocasionadas por la huelga, que roza los 90 días **P6**

## Jaén **P3** Hallan a un niño muerto junto a su madre herida

La mujer, de 32 años, ha sido detenida por los hechos



**ACTUALIDAD** Declaración institucional del presidente del Gobierno desde el

# Sánchez dice que continúa

**REFLEXIÓN** El presidente del Gobierno decide seguir al frente del Ejecutivo “con más fuerza si cabe”

**REGENERACIÓN** Recalcó que “es un punto y aparte” y mostró su compromiso de trabajar por ella

**PROPUESTA** Asegura que España necesita una “reflexión colectiva” que ya ha empezado a hacer en estos días

**MADRID. EFE** | El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, comunicó ayer que ha decidido seguir al frente del Ejecutivo “con más fuerza si cabe” tras el periodo de reflexión que se ha tomado en los últimos días ante lo que considera una campaña de acoso y derribo contra él y contra su esposa.

Sánchez hizo ese anuncio en una declaración institucional en el Palacio de la Moncloa despejando así la incógnita sobre la posibilidad de que presentara su dimisión. “He decidido seguir con más fuerza si cabe al frente de la Presidencia del Gobierno de España”, subrayó tras exponer la serie de reflexiones que ha hecho estos días preguntándose si merecía la pena continuar o no.

El jefe del Ejecutivo hizo hincapié en que su decisión “no supone un punto y seguido”. “Es un punto y aparte, se lo garantizo”, recalcó antes de mostrar su compromiso de trabajar “sin descanso, con firmeza”, por la regeneración pendiente y el avance y la consolidación de derechos y libertades.

Para Sánchez, solo hay una manera de revertir “esta situación” y es que la mayoría social “como ha hecho estos cin-

co días se movilice en una apuesta decidida por la dignidad y el sentido común poniendo freno a la política de la vergüenza que llevamos demasiado tiempo sufriendo”.

Subrayó que el paso que ha dado es por motivos personales, pero son -dijo- motivos que todo el mundo puede entender y sentir como propios porque “responden a valores troncales de una sociedad solidaria y familiar como es la española”. Y aseguró que esto no va del destino de un dirigente particular, eso -apuntó- es lo de menos. “Se trata de decidir qué tipo de sociedad queremos ser”, añadió antes de asegurar que España necesita una “reflexión colectiva” que ya ha empezado a hacer en estos cinco días.

Para Sánchez, España lleva “demasiado tiempo dejando que el fango colonice impunemente” la vida política, “contaminándonos de prácticas tóxicas inimaginables” hace apenas unos años.

“Mi mujer y yo sabemos que esta campaña de descrédito no parará. Llevamos diez años sufriendola”, indicó, antes de insistir en su determinación de seguir y de agradecer “de corazón” las muestras de solidaridad y de empatía que han recibido de todos los ámbitos sociales.

Una movilización que reconoció que ha influido decisivamente en su determinación de seguir al frente del Gobierno. Sánchez agradeció, además, de manera especial, a su “querido partido socialista” el apoyo de estos días y volvió a apelar “a la conciencia colectiva de la sociedad española” para volver a ser “ejemplo e inspiración para un mundo convulso y herido”.

A su juicio, no merecería la pena seguir si la sociedad aceptara que la acción política permite el ataque indiscriminado a personas inocentes, si se consiente que la contienda partidista justifique “el ejercicio del odio, la insidia y la falsedad” y si se permite que “las mentiras más groseras” sustituyan el debate respetuoso y racional basado en



El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, durante su comparecencia en La Moncloa. EFE/ MONCLOA

## Feijóo le acusa de pretender “un cambio de régimen”

**MADRID. EFE** | El líder del PP, Alberto Núñez Feijóo, acusó ayer a Pedro Sánchez de tomar el pelo a los españoles al anunciar que continúa como presidente del Gobierno tras cinco días de reflexión y advirtió de que tras su “obra de teatro” pretende “colar por detrás un cambio de régimen”.

El jefe de la oposición defendió además que el “punto y aparte” anunciado por Sánchez debería ser la convocatoria de elecciones generales “a la mayor brevedad”, pero asume que el PSOE no las convocará porque “teme a las urnas”.

Feijóo compareció ante los medios en la sede de su partido, tras comunicar Sánchez su continuidad en una comparecencia sin prensa en el Palacio de la Moncloa.

El líder del PP denunció que Sánchez ha pronunciado su discurso más peligroso y alertó de que “quien amenaza la democracia es quien pretende un proyecto de puro poder sin límites para no dar las explicaciones que la democracia le está exigiendo”.

“Hoy realmente lo que ha habido son las amenazas de un presidente acorralado. Sánchez ha elegido intentar cohesionar a los suyos a costa de dividir a España en dos. Es absolutamente lamentable oír hasta los ministros del Gobierno hablar de buenos y malos, la España del conmigo o contra mí”, señaló Feijóo, alertando de que esa fórmula “ha escrito las páginas más negras de nuestra historia”.

Además, sostuvo que Sánchez ha utilizado “hasta su intimidad para intentar ganar tiempo” y ha empleado al rey “como actor secundario en su última película”.

## Las claves

### CIS: Un 36% creía que debía seguir

■ ■ El 36,7 % de los españoles pensaba el viernes pasado que el jefe del Gobierno debería explicar “lo sucedido” y continuar al frente del Ejecutivo, un 23,6 % que tenía que convocar elecciones y un 20,9% que debería dimitir, según una encuesta “flash” del Centro de Investigaciones Sociológicas (CIS). El estudio, realizado el viernes pasado a partir de 1.809 entrevistas telefónicas revela además que un 11,7% consideraba que Sánchez debía someterse a una cuestión de confianza en el Congreso.

## Los socialistas respiran aliviados tras la decisión

**MADRID. EFE** | El PSOE respira aliviado tras la decisión de Sánchez de seguir como presidente del Gobierno, después de la movilización de todo el partido para pedirle que continuara, y su secretario de Organización, Santos Cerdán, subraya que van a seguir trabajando “por la regeneración de la democracia”. Fuentes socialistas del Gobierno, la Ejecutiva Federal y el grupo parlamentario coinciden en expresar su felicidad después

de cinco días de reflexión de Sánchez sobre su futuro que sus compañeros han vivido con incertidumbre y preocupación. Además, muchos aseguran que nada volverá a ser igual porque consideran que este periodo es un punto de inflexión que ha servido para debatir sobre la calidad democrática y para defender el respeto en la política, mientras que hay quienes piensan que el partido va a estar ahora “más fuerte y unido”.

evidencias. “Por muy alto que sea -apostilló-, no hay honor que justifique el sufrimiento injusto de las personas que uno más quiere y respeta y ver cómo se intenta destruir su dignidad sin el más mínimo fundamento”.

Tras asegurar que su carta no obedecía a ningún cálculo político, reconoció que pudo desconcertar al mostrar un sentimiento que en política no suele ser admisible y subrayó que, a veces, la única forma de avanzar es detenerse, reflexionar y decidir con claridad por dónde se quiere caminar.

“He actuado desde una convicción clara. O decimos basta o esta degradación de la vida pública determinará nuestro futuro condenándonos como país”, advirtió.

## Palacio de la Moncloa

### Sumar no se conforma con que siga y exige más

MADRID. EFE | Sumar no se conforma con que Pedro Sánchez haya decidido seguir al frente del Gobierno de coalición y exige ir mucho más allá que lo que se pactó en el acuerdo de investidura, poniendo ya sobre la mesa una reforma del poder judicial, sin negociarlo con el PP, y derogar la ley mordaza. Dos cuestiones que se arrastran desde la pasada legislatura y que Podemos defendió a capa y espada en el primer Gobierno de coalición y por las que ahora la líder de Sumar y vicepresi-

dentá segunda, Yolanda Díaz, va a dar la batalla dentro del Ejecutivo junto a la exigencia de avances en materia de vivienda. Una vez alejado el fantasma de las elecciones que a Sumar no le vendrían nada bien, con su marca en baja forma y con problemas internos, Díaz ha dejado claro en su comparecencia que el "punto y aparte" que ha hecho Sánchez hoy con su decisión, hay que llenarlo de contenido, "cumplir íntegramente el acuerdo de investidura e ir más allá".

### Nieto lamenta que le haya "tomado el pelo" a los españoles

SANTA FE (GRANADA). EUROPA PRESS | El consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública, José Antonio Nieto, reprochó ayer al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que haya "tomado el pelo a los españoles", tras anunciar que continúa en el cargo y que plantee un "pulso a la democracia y a la división de poderes" como si él y su entorno fuesen "impunes" y ninguna autoridad pudiese establecer un control en caso de haber "alguna irregularidad".



José Antonio Nieto.

"El presidente del Gobierno debe saber que está sometido a los controles del sistema democrático" como el resto de ciudadanos, recalcó el consejero, quien incidió en que "si alguien ha creído que Sán-

chez iba a dimitir" es que "no sabe de su ambición de poder". Nieto subrayó que lo publicado en torno a su mujer, Begoña Gómez, "nadie la ha desmentido", de modo que "será cualquier cosa menos un bulo".

### Espadas "no tenía dudas" de que "quería luchar"

SEVILLA. EUROPA PRESS | El secretario general del PSOE de Andalucía y portavoz del Grupo Socialista en el Senado, Juan Espadas, reconoció ayer que, antes de la comparecencia del líder de su partido y presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, no sabía qué decisión iba a adoptar y si iba a decidir "continuar adelante" como jefe del Ejecutivo, aunque no dudaba de que "quería luchar", y valoró que el diri-

gente socialista se fije como "objetivo" el de luchar por la "regeneración democrática" en España.

"Creo que la reflexión del presidente, por un lado, nos llena de honor, de orgullo y de satisfacción, porque claro que merece la pena la vocación de servicio público y el ejercicio de la política, pero evidentemente no a costa de cualquier cosa", manifestó Espadas.

## ANDALUCÍA

SUCESOS Sobre las 9 de la mañana otro hijo, de 17 años, llamó al 091, según la Policía

### Hallan muerto a un niño de 6 años junto a su madre herida

HOMICIDIO La Policía Nacional detiene como presunta autora a la mujer de 32 años en cuya vivienda apareció el cuerpo sin vida de uno de sus hijos

JAÉN. EFE | La Policía Nacional detuvo ayer, como presunta autora de un delito de homicidio, a la mujer de 32 años en cuya vivienda apareció por la mañana el cuerpo sin vida de uno de sus hijos, de 6 años.

La mujer, que sigue hospitalizada por heridas con arma blanca, con la que habría intentado autolesionarse, fue detenida por los agentes encargados de la investigación del trágico suceso que ha conternado a la barriada de La Merced de Jaén.

No obstante, los agentes continúan investigando las circunstancias en las que se produjeron los hechos.

El Ayuntamiento de Jaén ha decretado dos días de luto oficial en señal de duelo por la muerte del niño de 6 años que fue encontrado en una vivienda junto a su madre, de 32 años, en estado grave por las heridas en brazos y piernas.

El alcalde de Jaén, Agustín González, expresó las condolencias y solidaridad con los familiares del niño fallecido y estableció la suspensión de todos los actos oficiales durante dos días. Además, se ha convocado para hoy un minuto de silencio a las puertas del



Los servicios funerarios trasladan el cuerpo del niño de 6 años encontrado muerto. EFE/JOSÉ MANUEL PEDROSA

Ayuntamiento.

Según ha informado la Policía Nacional, sobre las 9 de la mañana otro hijo, de 17 años, de la mujer llamó al 091 y, cuando los agentes llegaron a la vivienda, encontraron el cuerpo sin vida de un niño y, junto a él, a su madre en estado muy grave, por lo

que fue trasladada a un centro sanitario de la ciudad.

La Policía Nacional mantiene abiertas todas las líneas de investigación, pero la que cobra más fuerza es la de un intento de suicidio de la madre, que antes habría acabado con la vida de su hijo pequeño.

La madre del pequeño,

ahora detenida, se encuentra bajo vigilancia policial en un centro hospitalario de la capital.

A mediodía el juez autorizó el levantamiento del cadáver del pequeño, que fue trasladado al Instituto de Medicina Legal para practicarle la autopsia.

SONDEO ELECTORAL Los 'populares' se moverían en una horquilla de entre 58 y 61 diputados

### Moreno aumentaría su mayoría absoluta y el PSOE seguiría su caída, según el Centra

SEVILLA. EFE | El PP que dirige Juanma Moreno aumentaría su mayoría absoluta en Andalucía hasta los 61 escaños, mientras que el PSOE seguiría su caída en unas hipotéticas elecciones autonómicas, con una bajada hasta los 24 diputados, según el nuevo barómetro elaborado por el Centro de Estudios Andaluces (Centra).

Los populares se moverían en una horquilla de entre 58 y 61 diputados, lo que le garan-

La formación liderada por Espadas estaría entre los 24 y 27, por debajo de su actual representación (30)

tizaría siempre mayoría absoluta (el Parlamento andaluz se compone de 109 diputados), igualando o mejorando su actual resultado (58). El PSOE que lidera Juan Espa-

das estaría entre los 24 y 27 diputados, por debajo de su actual representación (30), según este sondeo, elaborado con más de 3.600 consultas entre el 22 de marzo y el 9 de abril.

Vox igualaría o mejoraría los resultados de los comicios de hace dos años y podría subir hasta 17 escaños (tiene 14), mientras que Por Andalucía/Sumar también subiría hasta los 7 u 8 diputados (tiene 5), y Adelante podría que-

darse fuera del Parlamento, con entre 0 y 1 escaño (ahora tiene dos).

El PP se haría con el 46,1 por ciento de los votos, tres puntos más que en las elecciones de 2022; el PSOE recibiría el 21,2 por ciento, casi tres puntos menos; Vox se haría con el 13,8 por ciento de los apoyos (+0,3 %); Sumar obtendría el 8,6 por ciento, casi un punto más; y Adelante el 3,3 por ciento, más de un punto menos.

# Campo de Gibraltar

Abordan la mejora del alumbrado en el Paseo de la Cornisa  
P3



La huelga de Acerinox causa un ERTE en una firma de Ponferrada  
P4

**GIBRALTAR** A convocatoria del presidente de la Comisión de Exteriores, José Ignacio Llanduce, el ministro da explicaciones sobre la negociación

## El PP, a Albares: “Vende por un plato de lentejas la soberanía”

Llanduce pedía más claridad al ministro

**CON PRISAS** Pilar Rojo pregunta “por qué tienen prisa en lograr un mal acuerdo”

**TRASNOCHADOS** Albares afea al PP mostrar unos argumentos “de la época de Matusalén”

**MENTIRA** El PP le critica por decir “multitud de veces” que el acuerdo era “inminente”

**ALGECIRAS** | El senador del Partido Popular José Ignacio Llanduce había convocado, en su calidad de presidente de la Comisión de Exteriores de la Cámara Alta, al ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, para que explicase “la política que desarrolla su ministerio y su postura hacia asuntos que afectan a nuestros intereses, no solo como españoles, sino también como campogibraltareños”.

En un audio enviado a los medios de comunicación el pasado domingo, Llanduce avanzaba que en dicha comisión se hablaría “sí o sí, sobre Gibraltar, sobre prosperidad compartida” tanto de Gibraltar como del Campo de Gibraltar.

El también alcalde de Algeciras ha manifestado que esperaba que el posicionamiento del ministro Albares sea “claro, conciso, auténtico y comprometido para con los intereses del Campo de Gibraltar”.

Juanlu Reyes

**GIBRALTAR** | El Partido Popular ha mostrado en el Senado su “inquietud” por si “España está vendiendo la soberanía de Gibraltar por un plato de lentejas”, con temor de que el Gobierno “vaya a ceder”.

Durante una sesión de la Comisión de Exteriores del Senado, presidida por el senador y alcalde de Algeciras José Ignacio Llanduce, la portavoz del PP en la misma, Pilar Rojo, se preguntaba “por qué tienen prisa ahora en alcanzar un mal acuerdo? ¿Acaso necesita vender como un éxito lo que tiene pinta, sinceramente, de ser un mal acuerdo?”, dejando claro que el PP considera que es “preferible un no acuerdo que un mal acuerdo”.

Frente a ello, Albares ha recordado que fue precisamente el PP el que inició la negociación que desembocó en el Acuerdo de Nochevieja entre Londres y Madrid y que sirvió de base para la negociación en curso entre Reino Unido y la Comisión Europea, que es quien negocia en nombre de



El ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, junto al presidente de la Comisión de Exteriores del Senado, José Ignacio Llanduce. VCG

los Veintisiete.

“Hoy me ha venido usted aquí con argumentos viejos del tiempo de Matusalén que no tienen ni pies ni cabeza”, ha subrayado, reprochando lo que ha considerado “hipo-

tesis” del PP puesto que las líneas de negociación sí que las conocen.

“Si siguen con esa hipocresía vamos a terminar desvelándolo”, ha añadido, sin detallar.

Ante esta insinuación, la portavoz del PP ha mostrado la sorpresa de su partido y ha recordado al ministro que él mismo ha señalado “multitud de veces” que el acuerdo sobre Gibraltar era “inminen-

te” y solo faltaba la firma de Reino Unido.

**Que lo haga público**

“Ahora resulta que no, que el documento lo están elaborando”, ha acotado, insis-

tiendo una vez más en pedir al ministro que facilite a su partido el documento. En todo caso, ante la amenaza de Albares, le ha conminado a que si tiene algo lo haga público.



Emalgesa

**Emalgesa**

Empresa Municipal de Aguas de Algeciras, S.A.

**EMALGESA INFORMA A SUS CLIENTES**

El período voluntario de pago de los recibos de agua correspondientes a la 2ª zona de facturación del primer trimestre (Enero-Marzo 2024), finaliza el próximo 08 de Mayo 2024.

**GIBRALTAR** El ministro principal, Fabian Picardo, contento con la continuidad del presidente

## “Que Sánchez siga es bueno para Gibraltar”

**GIBRALTAR** | El ministro principal de Gibraltar, Fabian Picardo, ha celebrado que el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, finalmente no haya presentado su dimisión, considerando que es “bueno” para el Peñón y también para la “política decente”. En un mensaje en X, antiguo Twitter, el político laborista se ha mostrado “encantado” con la decisión de Sánchez. “Obviamente es bueno para Gibraltar, también es bueno para la política de-

cente”, ha valorado.

“También es bueno para quienes, como yo, creen que es lo correcto alzarse y luchar por lo que es correcto y que es verdad frente a las mentiras, los ataques personales y los ataques contra nuestros amigos y familiares cercanos”, ha acotado.

Así las cosas, Picardo ha considerado que lo ocurrido en España en los últimos días debería llevar a los gibraltareños a “reflexionar ya que nos

rodean acontecimientos similares en la política moderna en todo el mundo”.

Picardo ya se había solidarizado con Sánchez tras anunciar este que se tomaba unos días de reflexión para sopesar si dimitía o no. El Gobierno gibraltareño había reconocido que una eventual salida de La Moncloa podría tener impacto en las negociaciones sobre el acuerdo para Gibraltar tras el Brexit.

Londres y Bruselas están

negociando el acuerdo que regirá las relaciones de Gibraltar con la UE tras la salida de Reino Unido del bloque.

El pasado 12 de abril hubo una reunión en Bruselas en la que participaron el vicepresidente de la Comisión encargado de la relación con Londres, Maros Sefcovic, el ministro de Exteriores británico, David Cameron, así como el propio Picardo y el ministro de Exteriores español, José Manuel Albares.

## Campo de Gibraltar | Algeciras

### ALUMBRADO **Actuaciones de mejora**

# Pondrán 15 luminarias nuevas en el Paseo de la Cornisa

**REPINTADO** Acometen el pintado de la balaustrada hasta La Terraza

J.R.

**ALGECIRAS** | La empresa adjudicataria del Alumbrado en el Ayuntamiento de Algeciras, SICE, tiene previsto abordar en estos próximos días la sustitución de 15 luminarias entre el Paseo de la Cornisa y la avenida Pérez Arriete hasta la playa de Los Ladrillos.

Según ha podido saber VIVA CAMPO DE GIBRALTAR, estas sustituciones, que se engloban en una planificación general de instalación de nuevas luminarias con mayor efi-

ciencia en numerosas barriadas de la ciudad, se enmarcan igualmente en una serie de actuaciones en el entorno de la avenida Pérez Arriete y el Paseo de la Cornisa.

Así, este medio ha podido saber que, además del alumbrado, se está acometiendo el repintado en color blanco de toda la balaustrada que bordea la avenida Juan Pérez Arriete desde la rotonda del Ave María, que ya fue reasfaltada junto a su entorno semanas atrás, hasta La Terraza.



Avenida Juan Pérez Arriete hacia el Paseo de la Cornisa. VIVA CG

### CULTURA



**CALENDULEANDO.** La teniente de alcalde delegada de Cultura, Pilar Pintor, ha presentado en rueda de prensa la programación de la I Festival Literario Infantil 'Calenduleando', que se celebrará el próximo día 25 de mayo en el Parque 'María Cristina'. VCG

### SALUD **Le pide que responda al sindicato SAE**

## El Defensor insta al SAS a responder por escasez de enfermeros

VCG

**ALGECIRAS** | El Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, ha dado la razón al Sindicato de Técnicas de Enfermería (SAE) en su reclamación de respuesta tras prescribir el plazo de tres meses después de interrogar a la dirección del Hospital Punta de Europa de Algeciras acerca de las carencias de personal en cuanto a técnicos de cuidados de Enfermería (TCE).

El sindicato indica que "servicios como Oncología, Neumología, Medicina Interna, Cirugía o Traumatología, entre otros, mantienen una plantilla fija de un TCE en el turno de noche para atender a un rango de usuarios que oscila entre 27 y 33.

Desde SAE denuncian esta falta de profesionales el pasado 21 de diciembre a la direc-

ción del hospital y ésta "ha dado la callada por respuesta hasta la reunión de hace unos días, en la que la Dirección de Enfermería nos dio la razón reconociendo que existía este problema y que lo solventaría, pero no en un corto periodo de tiempo", señala el SAE.

"La ratio establecida para los profesionales de enfermería, equipo integrado por TCEs y enfermeras, indica una estimación de entre 10 y 15 pacientes por profesional, una ecuación muy alejada de la realidad actual para los TCE, pues en el caso de las enfermeras sí se cumple. Entendemos que este agravio comparativo se debe a que la dirección no es consciente de que las funciones de cada categoría son diferentes y que ambos profesionales son fundamentales.

### SUCESOS

## Agrede a un celador y causa daños en una sala de espera del hospital

**ALGECIRAS** | El Área Campo de Gibraltar Oeste activa su plan de prevención por una agresión física a un celador del Hospital Punta de Europa La Delegación Territorial condena este episodio violento protagonizado por un usuarioEl Área de Gestión Sanitaria Campo de Gibraltar Oeste ha activado su Plan de Prevención de Agresiones tras un episodio de violencia registrado en el Hospital Universitario Punta de Europa de Algeciras este sábado.

En concreto, un usuario agredió a un celador y causó desperfectos en una sala de espera sin causa aparente. Por su parte, el Área Sanitaria ha puesto a disposición del profesional afectado todos los recursos necesarios (entre ellos asesoramiento legal y apoyo psicológico), al tiempo que condena públicamente estos hechos. También la Delegación Territorial de Salud y Consumo, a través de su delegada, Eva Pajares, se ha sumado a lamentar lo sucedido y también ha mostrado su apoyo a este celador, así como al resto de personal sanitario. La agresión física o intimidación grave contra personal sanitario en el ejercicio de su función pública asistencial viene siendo considerada como delito de atentado por los tribunales de justicia, y así se han dictado sentencias en estos casos, castigándose con penas de uno a tres años.

### POLÍTICA

## Izquierda Andaluista lamenta la interrupción del tren

**ALGECIRAS** | Izquierda Andaluista-Campo de Gibraltar lamenta y se opone a la decisión de Renfe de corte del suministro ferroviario Algeciras-Madrid a partir del próximo mes de mayo. Recuerdan que la red ferroviaria en el Campo de Gibraltar es "insuficiente" al nivel "que nuestro territorio merece. "Nuestra comarca necesita, y ya va siendo hora, de una conexión ferroviaria que permita un mayor crecimiento de la producción portuaria", afirman.

### MERCADOS

## El Mercadillo de los martes vuelve al Llano Amarillo el 14

**ALGECIRAS** | El mercadillo semanal de los martes quedará instalado en el Llano Amarillo desde el 14 de mayo hasta el 25 de junio, ambos inclusive, ante los trabajos de montaje de la Feria Real de este año que se llevan a cabo en el Parque Feria Antonio Quintero Romero, y la posterior celebración de la fiesta grande de Algeciras. El llano albergará la totalidad de los puestos habituales que se ubican semanalmente.

MASCOTAS  
**ÁVILA**  
Animales felices :D

Mascotas Ávila  
Los Barrios  
C.C. Bahía Plaza  
Palmones

Hasta el 6 de mayo de 2024

**REGALO  
DE UN  
COLCHÓN\***  
DESENFUNDABLE

Por compra superior a 49€



MAYO  
**4**  
**FERIA  
DE  
ADOPCIONES**

De 11h a 20h junto a la tienda

Revisiones veterinarias ¡GRATIS!,  
descuentos, regalos y  
¡mucho diversión!

\*Colchón desenfundable 85X62X10cm Varios colores disponibles. EXCEPTO GOSBI. Consulta fechas y condiciones en tienda. Solo Mascotas Ávila Los Barrios

## Campo de Gibraltar

**MANCOMUNIDAD** Se desarrolla del 1 de mayo al 1 de junio



La presidenta de la Mancomunidad, Susana Pérez, presenta el Mayo Flamenco. VIVA CAMPO DE GIBRALTAR

# El VII Mayo Flamenco, otro gran impulso al Cante Grande

**NOMBRES** María Montilla, Niño Carmelo, Pañeros y Canelas, Rubén Lara, Canela Nieto, Luis de Mateo y Juan Delgado, entre otros

### Viva CG

**ALGECIRAS** | La presidenta de la Mancomunidad, Susana Pérez Custodio, junto al presidente de la Sección 5ª del Instituto de Estudios Campogibraltares (IECG), José Luis Moreno, el vicepresidente delegado de Cultura, Pablo García y los presidentes y representantes de las Peñas Flamencas de la comarca han presentado la séptima edición de Mayo Flamenco, iniciativa cultural que busca visibilizar e impulsar el cante grande en la zona.

Mañana, la Peña Flamenca de San Roque, epicentro cultural de la jornada, reunirá a

los aficionados comarcales para disfrutar del poderoso cante de María Montilla y la guitarra de Niño Carmelo. El esplendor del flamenco campogibraltares volverá a tener continuidad a las 14.00 horas del sábado 4 de mayo, momento en el que el cante de Pañeros y Canelas resonará con fuerza bajo la maestría de la guitarra de Rubén Lara, y todo ello, en la sede de la Sociedad del Cante Grande.

Este viaje flamenco tendrá continuidad durante su recorrido comarcal por las Peñas Flamencas del Valle del Guadiaro (11 de mayo), de La Línea (18 de mayo) y la Fosforito

de la Villa de Los Barrios (25 de mayo). Tres jornadas en las que el cante de Fernando Canela Nieto (en Guadiaro), Luis de Mateo (en La Línea) y Juan Delgado (en Los Barrios) harán vibrar al público con el acompañamiento artístico de las guitarras de Lalo Macías, José de Pura y Antonio Peralta El Cuco, respectivamente.

El mes flamenco tendrá su culmen el 1 de junio, en la sede de la entidad flamenca de Algeciras y celebrar un coloquio ilustrado de las guitarras campogibraltares con la participación de las guitarras flamencas de Manuel Peralta y Fran de Algeciras.

**INDUSTRIA** "Agravamiento de las pérdidas"

# Acerinox advierte de futuros despidos por culpa de la huelga

J.R.

**LOS BARRIOS** | La empresa Acerinox se plantea "medidas de reducción temporal o permanente" de empleo en la fábrica de Palmones ante el "agravamiento" de las pérdidas en la acería como consecuencia de la situación de huelga en la factoría, que se prolonga ya desde hace casi tres meses.

En un comunicado, la firma señala que "la huelga convocada por los representantes de las personas trabajadoras en la fábrica de Palmones, que se prolonga ya durante casi tres meses, ha agravado la ya complicada situación de pérdidas económicas de Acerinox Europa, tanto en el propio centro de trabajo como en el conjunto de la Unidad de Negocio". Dada esta situación, que en opinión de Aceri-

nox "agrava día a día tanto la situación de las personas trabajadoras como la de la propia empresa", la dirección solicitará al CARL "que cite a las partes a una próxima reunión el 2 de mayo, a fin de comunicarle formalmente y de manera más desarrollada" medidas que, además de los despidos y el ERTE, suponen exponer las medidas organizativas a tomar en relación a los cambios en los regímenes de trabajo a turnos ante la prolongada situación de inactividad", plantear la suspensión de los programas de inversiones a realizar en la fábrica del Campo de Gibraltar e informar periódicamente a la plantilla sobre la evolución de la situación de la Unidad de Negocio y cómo se verán afectados los trabajadores.

**FORMACIÓN**

# Planear nuevos desarrollos universitarios en La Línea

**LA LÍNEA** | El interés municipal por continuar trabajando en la búsqueda de nuevas oportunidades formativas en la ciudad desde el ámbito universitario es el objetivo de la reunión que el próximo jueves, 2 de mayo, tiene previsto mantener el alcalde de la ciudad, Juan Franco, con el nuevo Rector de la Universidad de Cádiz, Casimiro Mantell Serrano.

Por un lado, desde el equipo de gobierno municipal se pretende avanzar en la situación que tiene actualmente la Escuela de Magisterio Virgen de Europa y estudiar la posibilidad de contar con más líneas de formación en este ámbito, además de estudios avanzados como la implantación en el municipio de másteres oficiales sobre esta materia.

### Sector tecnológico

De igual forma, desde el Consistorio linense se avanza que durante el mencionado encuentro se le planteará al rector de la UCA la importancia que tendrá en el futuro a nivel local el sector tecnológico, así como las opciones para implantar en la ciudad algún centro universitario de estas características.

El alcalde, Juan Franco, califica la reunión del próximo jueves con el rector como "muy importante" en base a poder incrementar la oferta de la ciudad en el ámbito formativo.

### SAN ROQUE



**ELIMINACIÓN DE BARRERAS.** La delegación municipal de Obras y Servicios está realizando obras en distintas calles del municipio para la eliminación de barreras arquitectónicas, entre ellas en la avenida de La Línea de la Concepción, zona conocida como Las Mimosas.

**POLÍTICA** El secretario general expresa la satisfacción de todo el socialismo gaditano

# Boix, satisfecho con que Sanchez se quede

**CÁDIZ** | El secretario general del PSOE de Cádiz, Juan Carlos Ruiz Boix, expresó ayer "la satisfacción" de todo el socialismo gaditano, "la de todos los grupos de WhatsApp, de la dirección y de los más de 5.000 militantes" que "de forma unánime han apoyado y respaldado en estos cinco días de reflexión la continuidad y la permanencia del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez".

En una nota, Ruiz Boix ha re-

calca que el paro ha descendido en la provincia en más de 25.000 personas bajo su mandato

cordado que el secretario general del PSOE a nivel nacional fue investido "hace tan solo cinco meses", en noviembre del pasado año, y que por tanto "tiene que seguir desplegan-

do una agenda de Gobierno basada en la mejora de la economía, de la riqueza y del empleo, como ocurre con la provincia de Cádiz, que ha visto reducidas las listas del desempleo bajo su gobierno en más de 25.000 personas".

Abundando en la idea de que un Gobierno del PSOE es "bueno para la provincia", el dirigente socialista se ha referido a hechos como "la garantía de carga de trabajo" en secto-

res estratégicos, así como "el crecimiento de contratos, la implantación de nuevas empresas en la Bahía de Cádiz o las inversiones previstas en el Campo de Gibraltar de la energía renovable de hidrógeno verde, la apuesta por mejoras en el sector primario en la agricultura, en la ganadería de nuestra provincia van a permitir que las gaditanas y los gaditanos sigamos batiendo récord".

**LOS BARRIOS** Formación

# Atención sociosanitaria en cursos de Dipuforma

**LOS BARRIOS** | La delegada de Formación y Empleo en el Ayuntamiento de Los Barrios, Cristina Silva, informó ayer de que se van a poner en marcha en Los Barrios dos cursos de formación, a través del Programa Dipuforma, para personas desempleadas.

En concreto, uno de los cursos es el de atención sociosanitaria para personas dependientes en instituciones so-

ciales; y el de atención sociosanitaria para personas dependientes en el domicilio.

El primero de los cursos constará de 450 horas de formación (cuatro meses de curso), (370 horas teóricas y 80 horas de prácticas); mientras que el segundo es de 600 horas (seis meses de duración), de las cuales 480 horas serán de teoría y 120 horas de práctica.

## DEPORTES

## FÚTBOL Caso Rubiales

# Rubiales tendrá que pedir permiso para viajar fuera

**IRREGULARIDADES** El expresidente de la Federación aseguró que no pagó ninguna comisión a Kosmos por la celebración de la Supercopa en Arabia Saudí

MADRID. EFE | La jueza que investiga posibles irregularidades en contratos de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) ha permitido a su expresidente Luis Rubiales conservar su pasaporte, pero le ha ordenado que informe y pida permiso al juzgado si quiere viajar fuera de España.

Cada vez que quiera salir del país, Rubiales deberá informar al juzgado sobre la duración de su estancia en el extranjero y el domicilio donde se alojará, según acordó ayer la magistrada, que le impuso además la obligación de comparecer una vez al mes en el juzgado, según informaron fuentes jurídicas.

La jueza Delia Rodrigo, que investiga a Rubiales por delitos de administración desleal y corrupción en los negocios, adoptó esta decisión después de que la Fiscalía Anticorrupción propusiese que Rubiales siga libre y le pidiese la imposición de comparecencias quincenales ante el juzgado.

La magistrada decidió, no obstante, que sean mensuales y condicionó sus salidas de España a que aporte toda la información sobre el viaje.

Rubiales declaró ayer durante más de cuatro horas en el Juzgado de Instrucción número 4 de Majadahonda (Madrid), en el que ha negado cualquier irregularidad en los contratos de la RFEF que se investigan, como el que trasladó la celebración de la Supercopa a

## El apunte

### Nueva Junta Directiva y elecciones para el 10 septiembre

■ ■ Nombrado presidente de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) el pasado viernes, Pedro Rocha eligió ayer a su Junta Directiva con la presencia de un cuarenta por ciento de mujeres entre los veinte miembros, y convocó elecciones para el próximo 10 de septiembre. De este modo, 12 hombres y 8 mujeres compondrán el máximo órgano de gobierno federativo.

Arabia Saudí, y aseguró a la jueza que no tiene pensado irse a vivir fuera de España.

Es más, según las fuentes jurídicas consultadas por EFE, Rubiales señaló ante la magistrada que necesita su pasaporte "para vivir y trabajar".

El expresidente federativo admitió que su salida de la RFEF, salpicado por el escándalo que supuso el beso no consentido que dio a Jenni Hermoso por el que está acusado de agresión sexual y coacciones, fue "traumática" y explicó que decidió invertir en República Dominicana porque le pareció una buena oportunidad.



Luis Rubiales a su salida del juzgado de Majadahonda. EFE/MARISCAL

Durante su declaración, en la que se acordaron hasta dos recesos, el expresidente de la RFEF defendió la gestión que llevó la Supercopa a Arabia Saudí, un contrato que se tradujo en "dinero para los clubes", y aseguró que la Federación no pagó ninguna comisión a Kosmos, empresa del exjugador Gerard Piqué, por la "intermediación" con la empresa saudí Sela y que la oferta de esta sociedad fue la mejor, según las fuentes.

Una a una, Rubiales fue desmarcándose de todas las irregularidades que se investigan en esta causa, cuyo origen se remonta a 2022 y que ha estado

en parte secreta hasta hace poco más de un mes, cuando estalló la operación en la que la Guardia Civil registró la propia RFEF y su domicilio en Granada. Él, entonces, estaba en la República Dominicana y tuvo que adelantar su vuelta a España.

Otra de las contrataciones que defendió es la de la empresa Gruconsa, que realizó las obras del estadio sevillano de La Cartuja. Se eligió, defendió, porque tenía los informes, la competencia y la experiencia para hacer el trabajo en 30 días, según las fuentes. "O lo hacíamos así o perdiámos la sede", aseveró Rubiales.

## FÚTBOL Liga de Campeones

# "Pocos pensaban que yo daría esta rueda de prensa"

REDACCIÓN. EFE | Carlo Ancelotti, técnico italiano del Real Madrid, bromeó ayer con el papel de los entrenadores y dijo que hay dos tipos, "los que no hacen nada y los que hacen mucho daño", y señaló que opta por ser de los primeros, tras reivindicar su trabajo al afirmar que "pocos pensaban" que daría esta rueda de prensa de semifinales de *Champions*.

"Todo el pasado queda como un buen recuerdo y mañana es otra historia distinta, el primer partido de la semifinal. Tenemos confianza teniendo en cuenta que jugamos contra un rival que tiene herramientas, calidad e individualidades muy fuertes", afirmó.

"Estamos felices de estar aquí porque pocos en esta sala pensaban que podía dar yo esta rueda de prensa y lo hemos conseguido con esfuerzo, trabajo y compromiso", aseguró, refiriéndose al papel de favorito que se concedía al Manchester City en cuartos.

Ante el Bayern, en semifinales, *Carletto* reconoce que a la vez tienen "preocupación y confianza", al sentir cerca "el objetivo de una nueva final". Y preguntado sobre si inventará algo táctico para sorprender en el Allianz, reflexionó sobre el papel del entrenador.

"El papel más importante nunca lo tiene el entrenador. Tengo ideas claras sobre nuestro papel. Hay dos tipos de entrenadores, los que no

hacen nada y los que hacen mucho daño. Intento ser de los primeros", bromeó.

"El partido es de los jugadores. Tú puedes meterle la idea de una estrategia, pero ellos tienen que estar convencidos de hacerlo. Luego hay calidad y compromiso. El entrenador tiene que hacer que entiendan bien el trabajo de equipo porque la calidad la tenemos nosotros, el Bayern y el PSG. La diferencia es meter la calidad para el equipo y no sólo para ti. Así puedes ganar", añadió.

*Carletto* señaló que pese a que se viera inferior al Real Madrid frente al City, no sintió que "se infravalorará" al equipo blanco en una competición en la que "todo el mundo sabe lo que puede hacer".

Feliz de regresar a Múnich, donde dirigió año y medio al Bayern con recuerdo especial a Rummenigge, mostró máximo respeto por el rival sin mirar la Bundesliga perdida y sí sus buenos cuartos de final.

"Tenemos confianza y mucho respeto por el Bayern, que la verdad que no ha hecho una temporada fantástica en la Bundesliga, pero hizo una eliminatoria espectacular contra el Arsenal. Jugó muy bien los dos partidos ante un equipo muy fuerte en Europa. Tenemos que tener en cuenta la calidad y la historia de este club, que cuenta mucho en la *Champions*", analizó.

## FÚTBOL LaLiga EA Sports

# Un triplete de Lewan rescata al Barça

**Barcelona** 4  
**Valencia** 2

**FC Barcelona:** Ter Stegen; Kounde, Araujo, Cubarsí (Íñigo Martínez, min.46), Cancelo (Ferran Torres, min.80); Christensen (Sergi Roberto, min.46), Fermín (Pedri, min.73); Gündogan, Raphinha (Joao Félix, min.66); Lamine Yamal y Lewandowski.

**Valencia:** Mamardashvili; Thierry Correia, Mosquera, Yarek, Jesús Vázquez; Peter (Cenk, min.78), Pepelu, Javi Guerra (Hugo Guillamón, min.70), Diego

López (Sergi Canós, min.78); André Almeida (Domenech, min.45+6) y Hugo Duro (Alberto Marí, min.70)..

#### Goles:

**1-0** Fermín, min.22. **1-1:** Hugo Duro, min.27. **1-2:** Pepelu (pen.), min.38. **2-2:** Lewandowski, min.49. **3-2:** Lewandowski, min.82. **4-2:** Lewandowski, min.90+3.

**Árbitro:** Ricardo de Burgos Bengoetxea (vasco). Amonestó con tarjeta amarilla a Cubarsí (min.42). Expulsó con tarjeta roja a Mamardashvili (min.45+4).

**Incidencias:** partido de la jornada 33

de LaLiga EA Sports disputado en el Estadio Olímpico Lluís Companys ante 30.167 espectadores.

**BARCELONA. EFE |** Un triplete de Robert Lewandowski en la segunda mitad dio ayer la victoria al Barcelona en el Estadio Olímpico Lluís Companys frente al Valencia, que jugó en inferioridad numérica desde el tiempo añadido de la primera parte por la expulsión de Mamardashvili por una mano fuera del área.

El conjunto azulgrana, que se marchó por detrás en el marcador al descanso después de que Hugo Duro y Pepelu (de penalti) voltearan el gol inicial de Fermín López, empató en un saque de esquina cabeceado por Lewandowski y, tras mucha insistencia, confirmó la remontada en otro córner rematado en las alturas por el polaco, que sentenció con un tanto de falta directa en el tiempo añadido.

## TENIS Mutua Madrid Open

# Nadal responde y se sitúa en octavos

MADRID. EFE | Rafael Nadal respondió a la firme exigencia del argentino Pedro Cachin, al que venció por 6-1, 6-7 (5) y 6-3, y se situó en los octavos de final del Masters 1.000 de Madrid, donde se enfrentará al checo Jiri Lehecka, que dejó en el camino al brasileño Thiago Monteiro.

Con más apuros de los previstos y, por primera vez en lo que va de año con tres sets en

pista, se instaló entre los dieciséis mejores del torneo tras sacar adelante una dura prueba ante un adversario que fue de menos a más y que puso en cuestión la victoria del ganador de veintidós Grand Slam.

Nadal tardó tres horas y cuatro minutos en doblegar al argentino, 91 del ranking ATP, para progresar en la competición.



# Mirando la Bahía

Patricio González



## Pasa la vida

**P**asa la vida ¿No se ha preguntado usted al cumplir los 40, 50, 60, o los 65..., cómo es posible que todo haya transcurrido tan deprisa? Al principio se vivía, pero no lo sabíamos, acaso fuéramos felices, esa entelequia gastada por el tópico, ese deseo que no existe, esa zanahoria atada a un palo que perseguimos como un caballo ingenuo. Éramos felices y no lo sabíamos. Es ahora –que es tarde- cuando nos enteramos. El genial Forges publicó una viñeta en la que un señor estaba charlando con un empleado junto al mostrador de la oficina de objetos perdidos. “¿Cómo se llama lo que ha perdido usted?”, le preguntaban. Y el respondía: “Ilusión, a secas”. Aquellos bellos sueños que nos empujaron en la juventud aún nos regalan energía, la vida que quisimos cambiar nos cambió a nosotros y ahora cuando escuchamos a una persona que se autocalifica de progresista no podemos por menos que sonreír y lamentar que no la vayamos a ver con nuestra edad cuando haya pasado su vida y sus ilusiones o las haya perdido o las utilice para sobrevivir y no mirarse al espejo. Entonces tal vez se vaya a la Feria a cantar esta magnífica sevillana –la han interpretado Albahaca, Raya Real, María del Monte...Pasa la vida. Con todo, tu mundo interior es rico, pleno y preguntón, te sientes muy vital a pesar de que pasa la vida y aún deseas comprenderla más todavía para sentirla más y mejor. El conocimiento hace libres y es un fin en sí mismo hasta el fin. Llevadme adonde queráis, sentadme en una terraza o en un banco de una calle ruidosa o de una plaza callada, da igual, conversaré con el hombre que siempre va conmigo. en la vida real la letra sigue entrando con sangre, sudor y lágrimas. Si se sabe controlar, sufrir es un brazo inseparable del cuerpo de la existencia. No hay tragedia tan bella y apasionante como la vida, la tragicomedia por antonomasia es haber llegado a este mundo. Lo que debemos hacer en él es intentar comprenderlo, llorar a los que jamás volverán, dejar una huella (“Todo pasa y todo queda/ pero lo nuestro es pasar/ haciendo caminos/ caminos sobre la mar”) y tener valor cuando llegue la hora del último viaje. Me aplicaré el primero estos deseos, si es que puedo. Mientras, entonaré con mi mala voz la sevillana que titula este artículo y me consolaré. Me encanta el fútbol y veo que los futbolistas siempre tienen la misma edad y apenas envejecen. Mientras, yo no puedo parar el tiempo. Pasa la vida... ■

## DEPORTES La quinta edición de la ‘Tarifa Wing Pro’ llega a la playa Valdevaqueros

# El viento atrae a lo mejores ‘riders’

**CARTEL** Más de 90 competidores participarán en la prueba, con una delegación española liderada por la tarifeña Nia Suardíaz y la medallista olímpica Marina Alabau

Viva CG TARIFA

Los mejores *riders* del mundo se darán cita este fin de semana en el Campo de Gibraltar en el V Tarifa Wing Pro, un evento deportivo que cuenta con el respaldo de la Diputación y que celebrará en esta localidad, en la playa de Valdevaqueros, su segunda parada del GWA Wingfoil World Tour.

El wingfoil es una disciplina de deporte de deslizamiento sobre el agua en el que Tarifa ha logrado hacerse “un nombre propio” al ser sede de competiciones internacionales y “cuna” de algunos de sus mejores deportistas, como la actual campeona del mundo, la tarifeña Nia Suardíaz, que será una de las grandes estrellas de la competición y que encabeza la delegación española. También participará la sevillana Marina Alabau, medallista olímpica en Londres 2012 y que, tras retirarse de la competición activa en su anterior modalidad, volvió a hacer unos años a este deporte.

La V Tarifa Wing Pro es una prueba valedera para el campeonato mundial GWA Wingfoil World Tour. La prueba tendrá lugar en la playa de Valdevaqueros del 3 al 5 de mayo.

La presentación de este evento deportivo se produjo en la sede de la Diputación, que colaboradora con la organización junto a otras entidades como la Junta de Andalucía y el Ayuntamiento de Tarifa. Así, el vicepresidente segundo y responsable del Servicio de Deportes, Javier Vidal, resaltó la importancia de la celebración de es-



Presentación del V Tarifa Wing Pro en la sede de la Diputación de Cádiz, ayer. EUROPA PRESS

### El Campo de Gibraltar celebra el Día Internacional del Libro de maneras muy variopintas

ta competición, no sólo por la prueba deportiva en sí, sino por “el impacto económico” que supone para la localidad y para el resto de la provincia.

La colaboración de la Diputación con la organización “se alinea” con la estrategia de la administración provincial por presentar a la provincia como organizadora de grandes acontecimientos, junto al fomento de actividades deportivas.

También la delegada territorial de la Consejería de Turismo, Cultura y Deportes de la Junta de Andalucía, Tania Barcelona, ha resaltado “el interés” por acoger este campeonato del mundo en la localidad campogibraltareña y para “proyectar la marca de Tarifa, Cádiz y Andalucía vinculada a

los deportes de deslizamiento a todo el mundo”.

Por su parte, el alcalde de Tarifa, José Santos, ha agradecido a la organización su labor porque “estos deportes le dan a Tarifa un nombre internacional y ayudan a alargar la temporada turística”.

En el V Tarifa Wing Pro participarán más de 80 hombres y mujeres de diversa nacionalidad, lo que supone “un éxito de convocatoria”, en palabras de Jaime Herráiz, que ha intervenido en representación de la organización.

El horario de las diferentes pruebas dependerá de las condiciones meteorológicas. En las redes sociales de Wingfoil World Tour se informará puntualmente de las novedades de la programación.

### Sudoku

	9	3						
			3	6		8	5	
				4	8		2	
			5					
4				8	7			
		8			2		3	4
6		2	7		3	9		5
5						4		
				9	6			

### Crucigrama


**HORIZONTALES.**- 1: Resplandecientes.- 2: Municipio de la provincia de Toledo. Al revés nombre de consonante (PI).- 3: Persona que, callándose o simulando torpeza, hace su voluntad o lo que le conviene. Dominio de nivel superior geográfico de internet de Naburu.- 4: Al revés, desea vehementemente de conseguir algo.- Político español contemporáneo.- 5: Antigua matrícula de vehículo española. Cansadas, pesadas.- 6: Impide el movimiento. Pegado.- 7: Tierra sin árboles y llana, a veces pantanosa. Nota musical.- 8: Punterías, tinos.- 9: Nombre de varón (PI). Al revés, nota musical.- 10: Asistes. Letra griega.- 11: Hijo de Jacob. Deidad del antiguo Egipto.

**VERTICALES.**- Vestidura muy vistosa y larga. 2: Material de construcción hecho a base de cemento y de fibras, generalmente de asbesto. Igualdad en la superficie o la altura de las cosas.- 3: Agarre, sujete. Adelanto.- 4: Al revés, compositor de zarzuelas español. Al revés instrumento que sirve para hilar.- 5: Al revés, reja, generalmente baja, que en una iglesia separa el presbiterio de la nave. Impuesto sobre Sucesiones y Donaciones.- 6: Ciudad egipcia. Tropa que en más o menos número se pone sobre las armas, cuando las circunstancias lo requieren, para reforzar, especialmente de noche, uno o más puestos militares.- 7: Al revés gatillo. Homores, soluciones.- 8: Oxido, herrumbre. Al revés, dominio superior geográfico de internet de Santo Tomé y Príncipe.- 9: Del verbo ser. Actitud, disposición. Ejército de Tierra.- 10: Apoyad, afianzad. Sitio poblado de árboles y arbustos.- 11: Espesor, anchura. Obsequian.

### Soluciones

**HORIZONTALES.**- 1: Resplandecientes.- 2: Municipio de la provincia de Toledo. Al revés nombre de consonante (PI).- 3: Persona que, callándose o simulando torpeza, hace su voluntad o lo que le conviene. Dominio de nivel superior geográfico de internet de Naburu.- 4: Al revés, desea vehementemente de conseguir algo.- Político español contemporáneo.- 5: Antigua matrícula de vehículo española. Cansadas, pesadas.- 6: Impide el movimiento. Pegado.- 7: Tierra sin árboles y llana, a veces pantanosa. Nota musical.- 8: Punterías, tinos.- 9: Nombre de varón (PI). Al revés, nota musical.- 10: Asistes. Letra griega.- 11: Hijo de Jacob. Deidad del antiguo Egipto.

**CRUCIGRAMA**

3	8	7	4	5	9	6	1	2
5	1	9	8	2	6	4	7	3
6	4	2	7	1	3	9	8	5
7	6	8	1	9	2	5	3	4
4	3	5	8	4	7	2	9	1
9	2	1	5	3	8	4	7	6
1	5	6	9	4	8	3	2	7
2	7	4	3	6	1	8	5	9
8	9	3	2	7	5	1	4	6

SUDOKU